



Der internationale Sekretär/ die internationale Sekretärin



Bei der Weltkonferenz in Sydney mit Freunden aus Japan und Indonesien

In eigener Sache:

Liebe Freundinnen und Freunde in der Pfadfinder-Gilde Österreichs!

In etwas mehr als einem Jahr werde ich bei der Generalversammlung der PGO nicht mehr für die Funktion des Internationalen Sekretärs kandidieren. Um meiner Nachfolgerin/meinem Nachfolger die Möglichkeit der Vorbereitung und des Einarbeitens zu geben, möchte ich auf die folgende Stellenausschreibung hinweisen, die in Zeillern schon Thema war:

STELLENAUSSCHREIBUNG

Gesucht wird ab der Generalversammlung 2019 eine interessierte Person für die Funktion

des Internationalen Sekretärs/
der Internationalen Sekretärin.

Erwartet wird:

- Interesse für weltweite, grenzenlose Gildenarbeit
- Beste Kenntnisse der Gildenorganisation National und International
- Englisch und/oder Französisch in Wort und Schrift
- Belastbarkeit und zeitweise lange Einsätze
- Die Fähigkeit, vorurteilsfrei auf andere Menschen zugehen zu können
- Teamfähigkeit
- Nach Möglichkeit abgeschlossene Diplom-Ausbildung
- Bereitschaft, auch Funktionen auf internationaler Ebene zu übernehmen
- Und vieles mehr...

Geboten wird:

- Weltweite Freundschaften und Verbundenheit mit Gildepfadfindern
- Interessante Begegnungen in den verschiedenen Ländern Europas und der Welt
- Zuschüsse für die Vertretung der PGO bei internationalen Konferenzen/Treffen/Sitzungen (im Verhältnis zu den tatsächlichen Kosten aber meist eher gering)
- Und vieles mehr...

Bewerbungen

sind ab sofort dringend erbeten an den VGM Michael Gruber oder die VS Helga Meister per E-Mail: pgoe.meister@gmail.com oder michael.gruber@aon.at

Bei Interesse beginnt die Mitarbeit im Internationalen Team sofort, damit die nahtlose Fortführung der Arbeit als IS der Pfadfinder-Gilde Österreichs gesichert ist.  *IS Hans Slanec*

Die Vision 2028 nimmt Fahrt auf



Die gelungene Zukunftskonferenz im September gab den Startschuss für die Umsetzung unseres strategischen Plans 2016-2028. Motivierend zur Seite stand uns der ehemalige steirische Leiter Severin Zotter, der 2015 das 5000-km-Non-Stop-Radrennen „Race Across America“ gewonnen hat.

Kurz nachgefragt: Was ist die Vision 2028?

2013 startete der Prozess „Vision 2028“. Wir überlegten uns, wie die Pfadfinder und Pfadfinderinnen Österreichs in 15 Jahren sein sollen. Das Ergebnis: Mit Mut zu Abenteuer und gelebter Vielfalt sind wir die Kinder- und Jugendbewegung für selbstbestimmte Entfaltung und nachhaltiges Engagement. Den ganzen Text und mehr Infos findest du unter ppoe.at/wir/vision2028/ziele.

Wie werden wir diese Bewegung?

Damit wir unsere Vision erreichen, haben wir einen strategischen Plan mit 11 Zielen ausgearbeitet. Wir haben uns ziemlich viel vorgenommen.



Deshalb arbeiten verschiedene Teams an allen 11 Zielen gleichzeitig. Es ist uns gelungen, einige „gewöhnliche“ PfadfinderInnen ins Boot zu holen, die nicht FunktionärInnen auf Landes- oder Bundesebene sind. Das Projektteam sucht derzeit also noch nach motivierten PfadfinderInnen, die Motivation und etwas Zeit haben und die Zukunft der PPÖ mitgestalten möchten.

Was genau machen die Teams?

Jedes Ziel ist in Meilensteine aufgeteilt, die in einem Zeitraster eingeordnet sind. Das heißt, es steht fest, welchen Meilenstein wir in welchem Jahr erreicht haben wollen. Die Teams arbeiten

daran, die Meilensteine zu erreichen und stehen dabei an unterschiedlichen Punkten.

Zu diesen Zielen gibt es bereits Teams

Fremdbild – Gefragte MeinungsbildnerInnen – Nachhaltigkeit – Erwachsene – Kommunikation – Strukturen – Natur erleben – Selbstbestimmte Entfaltung

Zu diesen Zielen suchen wir Teams

Gelebte Vielfalt – Finanzielles Fundament – Unterstützung

Du fühlst dich angesprochen? Möchtest selbst in einem Team mitarbeiten, oder kennst jemanden?

Du willst deine PfadfinderInnengruppe dabei unterstützen, mutig, bunt und laut zu werden? Oder dem Projektteam etwas sagen? Schreib eine E-Mail an vision2028@ppoe.at. Wir freuen uns auf deine Nachricht!



Markus Höckner